
第1856回例会　2015.11.26　くもり　司会　長野会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　18名　64.30％

　欠席：藤代・平山・松本・守屋・橋岡・織戸・柴田・斉藤（守）・斉藤（英）・輪湖・（武市）各会員

◎ゲスト：コスモサウンド　根岸　三男様　　高橋　哲也様

◎100％以上：岡田～11／21～地区ロータリーリーダーシップ研究会
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大家会長

　先週の臨時総会にて、佐々木さんが次年度会長エレクトに選任されました。現在、年次総会に向けて、指

名委員会にて、役員・理事の各候補の指名を行っておりますが、次期幹事には、遠田さんにお願いすること

になりました。

　次年度は、当クラブの40周年記念事業を開催しますので、当クラブは強力な船長さんと船頭さんの舵取り

で臨むことになると思います。佐々木会長エレクト、宜しくお願いします。

　さて、今回は、「会員の退会」について、お話ししたいと思います。先日配布された昨年度の宇佐美ガバナー

の「年間ガバナー月信」の２頁目に2014－2015年度の「地区会員数報告書」があります。

　2790地区の全体のクラブ数が84ですが、会員の入会数は239名でした。１クラブ当たり、約2.85名増で

す。他方、総退会数は何名だと思いますか。総退会数は240名でした。１クラブ当たり、約2.86名減です。

純増会員数は１名マイナスでした。この数字は、小生には衝撃的な数字でした。

　当クラブの会員数は近時プラス・マイナス１名の状態が続いておりますが、2790地区全体も同様の傾向に

ありました。そこで、気になって、全国34地区2269クラブのロータリアンの合計を調べてみたところ、2014

年８月末で88,676名・2015年８月末が88,887名でした。プラス211名でした。１クラブ当たり、39.08人か

ら39.17名となり、平均で0.08名増でした。

　私は、全国の各地区の会員数の動向と、当クラブの会員数の動向とは別物と思っていましたが、この結果

に驚きました。増員してもほぼ同数の方が退会されている事実は深刻です。

　実は当クラブの会員数の動向は、千葉県内の各地区の会員数の動向を反映しており、また、当クラブの会

員数の動向は全国の会員数の動向と恐ろしく類似しています。そして、日本の中のロータリアンの会員数は、

1996年（平成８年）130,982名をピークとして、緩やかな減少曲線を描いており、2015年８月末が88,887名

ですので、ピーク時の約２／３になっています。

　会員数の減少傾向は量的な問題であり、各クラブの活動という質の問題とは別物です。しかしながら、当

クラブの活動の中で、会員の数の維持・増強を図ることが出来れば、2790地区、ひいては、日本全国の会員

の維持・増強を図ることが出来るヒントがあるような気がします。

　最後は大きな話になりましたが、これからも会員の退会防止と増強を宜しくお願いします。

伊藤幹事

１．地区大会出席のお願い（全員登録）

　　日　時：2016年２月６日（土）～（７日）※２月６日は会長幹事地区役員のみ

　　場　所：アパホテル＆東京ベイリゾート

　　２月７日（日）登録開始：８：30　点鐘：９：30

　　　・アトラクション　　　　　　12：30～13：00

　　　・記念講演　　　　　　　　　13：00～14：30

　　　・フェローシップパーティー　15：45～17：00

　　出席締切：11月30日　　◎車の利用者は申し出てください。
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会長あいさつ



２．習志野中央RC創立30周年記念式典及び祝賀会のお知らせ

　　日　　時：2016年２月13日（土）登録開始：13：00

　　　　　　　オープニングセレモニー：「舞囃子　高砂」観世流九世　橋岡久太郎師

　　　　　　　点鐘・記念式典：14：00～

　　　　　　　記念講演：元RI理事　ロータリー米山記念奨学会理事長小沢　一彦様

　　場　　所：ホテルニューオータニ幕張　登録料：１名12,000円　締切：12月末日

３．「愛の献血活動」について

　　日　時：11月29日（日）10：00～16：00　（担当委員会：９：40集合）

　　場　所：北習志野juju広場

　　※参加をお願いたします。

　　※尚、食事の準備がありますので出席表にご記入ください。

４．2016～17年度　地区委員並びに委員推薦の依頼について

　　次年度ガバナー青木　貞雄様よりクラブ宛て標記の依頼が来ています。

　　次年度フェローシップ委員会委員に山﨑　新一会員を推薦

　　次年度財団委員会委員に伊藤　直子会員の推薦を行いたいと思います。

　　締切が理事会前なので、本日持ち回りの理事会でご承認を頂きました。

５．お礼状について

　・地区RYLA委員会より、第39回・RYLAに参加について礼状が届いております。

　・船橋市国際交流協会より「インターナショナル　フェステバル2015」のお礼状が来ております。

６．RI：ロータリー財団委員会より表彰について

　・相澤　友夫会員がロータリー財団メッジャードナーになられたのを記念して

　　ロータリー財団より名前を刻印したクリスタル製のトロフィーとバッチが贈られました。

　　　　TOMOO　AND　HANAKO　AIZAWA

　・ポイント委譲による表彰

　　・大原会員より 2000ポイント委譲により、 大原康志郎君がポールハリスフェローとマルチプル１回目

　　・瀧会員より 1000ポイント委譲により 瀧　あゆみ様がポールハリスフェローに

　　・相澤会員より 1000ポイント委譲により 相澤はな子様がマルチプル４回目に

　　・山﨑会員より 1000ポイント委譲により 山﨑由起子様がマルチプル２回目に

　　・織戸会員より 1000ポイント委譲により 織戸　寿子様がマルチプル２回目に

　　それぞれ頂きました。

　７．12月のロータリーレートは１ドル120円です（現行も）

　８．12月26日（土）の「玉狂」のチケットが送られてきました。

　　　本日より集金いたします。Ｓ席は１枚6,000円です。



◎各委員会報告

　「愛の献血活動について」　 社会奉仕委員会　　佐々木統括委員長

　　11／29（日）10：00～16：00　北習志野juju広場にて開催致します。ご参加お願い致します。

　地区RLIロータリー・リーダーシップ研修会　パートⅡ参加報告 岡田財団・米山統括委員長

　　平成27年11月21日（土）　９：20－17：00

　　場　所　干葉県青少年女性会館（千葉市稲毛区）

　　参加者　30名＋地区25名位

　　１．戦略計画とクラブの分析

　　　　クラブの長期計画の有無

　　　　自分自身のクラブの評価

　　　　◎当クラブは、周年行事を、５年ごと

　　２．目標とする奉仕（Ｒ財団）

　　　　財団補助金、地区補助金とグローバル補助金の相違

　　　　６つの重点項目；①平和と紛争予防／解決、②疾病予防と治療

　　　　　　　　　　　　③水と衛生、④母子の保健、⑤基礎教育と識字率向上、⑥経済開発と地域開発

　　　　プロジェクト予算が、３万＄以上ですか、

　　３．国際奉仕

　　　　五大奉仕の四つ目の奉仕

　　　　国際奉仕のアイディア、プロジェクトの立案

　　　　◎カンボジア小学校建設、ヤンマー井戸掘りほか

　　４．チーム作りとクラブ・コミニケーション

　　　　委員会組織とチーム作り

　　　　◎創立35周年記念事業実行委員会

　　　　長期計画委員会（任意）

　　５．米山誰念奨学事業

　　　　世話クラブ・カウンセラー制度

　　　　日本最大の民間奨学事業

　　　　年間の奨学生700人、事業費は12.4億円、累計18,104人（2014年７月現在）

　　　　寄附金控除適用

　　　　中国、韓国、台湾、マレーシア、ベトナム、インドネシア、タイ、スリランカほか

　　６．会員を惹きつける

　　　　会員増強について

　　　　女牲会員増強、取引先、クラブの魅力、楽しい例会、出席したい例会

　　　　RLIのパートⅢ

　　　　12月５日（土）開催予定



　本日の卓話

　　　「心の健康と音楽」

　　　　　　　　　　　株式会社コスモサウンド

　　　　　　　　　　　　　　　髙橋　哲也　様

・ロータリー財団表彰の皆様おめでとうございます。今後もご寄附よろしくお願い申し上げます。RIロー

タリー財団委員より。 山口　習明

・11月21日（土）R・L・I研究会パートⅡ参加いたしました。一日みっちりで疲れましたが勉強になりま

した。会計士業務のため早めに帰らせて頂きます。すいません。 岡田　敏男

・黒部の写真は山﨑さんのお蔭です。廻は削除しなさいということでボツにしました。 相澤　友夫

・相澤会員、楽しい黒部峡谷親睦旅行のミニアルバムありがとうございました。早いものでもう１ケ月過ぎ

てしまったんですね。 遠田　毅

・相澤さん、宇奈月温泉家族旅行の「アルバム」をありがとうございます。大切にさせていただきます。

 大家　浩明

・相澤会員、黒部峡谷旅行の写真集とても素敵におつくり頂き感謝です。素晴らしい！ 草野　宏隆

・相澤会員、黒部峡谷親睦旅行の写真ありがとうございます。 鈴木　隆男

・黒部峡谷親睦旅行の写真を頂き、感謝します。伊藤さんに迷惑かけた！カラオケもっと練習します。

 岡田　敏男

・相澤さん、親睦旅行の写真ありがとうございました。 藤井　仁毅

・相澤さん、親睦旅行のアルバムを頂き感謝いたします。これからもよろしくお願いいたします。

 大原　俊弘

・相澤会員へ、黒部峡谷親睦旅行のアルバム大変うれしくいただきました。それと大口財団寄付表彰おめで

とうございます。 山﨑　新一

・「松無古今色」松に古今色なし→これは黒部の宿の掛け軸の言葉です。小生も今日頂いた賞を励みに一日一

日を大切にしたいと思います。ありがとうございました。 相澤　友夫

・コスモサウンド高橋様、素晴らしい重低音の世界を懐かしい、ジェットストリームと“心の健康と音楽”

ありがとうございました。 遠田　毅

・高橋様、素敵な音を聞かせていただきありがとうございました。ウッドコーンの音を聞くとやっぱり良い

な～と思いました。選曲も素敵です。 山本　宏子

・高橋様、「心の健康と音楽」の卓話ありがとうございます。 瀧　照正

・（株）コスモサウンドの高橋様、根岸様本日はありがとうございました。 山口　習明

・お帰りに平成28年のカレンダーをお持ちください。よろしくお願いいたします。 相澤　友夫

486,000円累計11月26日　17,000円今週のニコニコ BOX



次週予告

　12月３日

　役員会　11：00～

　1857回例会　12：30～

　三つのお祝い

　卓話　「マイナンバーについて」伊藤会員

　会員スピーチ「私の職業」松本・山口・斉藤（守）各会員

12月のプログラム

12月３日（木）　三つの祝い・理事会

　　　　　　　卓話　「マイナンバーについて」

 伊藤会員

　　　　　　　会員スピーチ　「私の職業」

 松本・山口・斉藤（守）各会員

週報今週の担当　　　中　村


